
A la Asamblea de la parroquia de San Carlos Borromeo en Madrid. 
 
Hoy es necesario y urgente volver al Evangelio para  que la Buena 

Noticia sea creíble, para que los cristianos tengamos algo que decir en un 

mundo como el nuestro, donde lo que prima es el individualismo y el bienestar 

(de unos pocos). 

Vosotros, a través de vuestra entrega con los más desfavorecidos estáis 

viviendo estos valores. 

La Fraternidad Secular Carlos de Foucauld, que también queremos ser 

seguidores de las huellas de Jesús de Nazaret, que nos llevan a vivir el 

Evangelio comprometidos con los últimos, queremos reafirmar que lo esencial 

de la vida cristiana es vivir del modo como Jesús   nos enseña. 

Es esperanzador contemplar que este estilo de gritar el Evangelio desde 

la vida, cada día se está viviendo por muchos grupos. 

Pero es doloroso ver cómo cuando alguien,  lo vive de modo profético, 

sufre el ataque de la jerarquía. 

Por esto nos solidarizamos con vosotros  .Y abogamos que se abra un 

diálogo entre la jerarquía de la Iglesia,  los grupos y comunidades que 

sintiéndonos vino nuevo buscamos odres nuevos, desde donde hacer creíble y 

presente a Jesús, el hijo de María, el Nazareno, en medio de nuestra realidad 

social cada vez más desposeída de lo necesario. 

 

 

 
    Fraternidad Secular Carlos de Foucauld 

 


